

Todos los lince vuelven a 'El Acebuche'

SEI cadenaser.com/emisora/2017/07/22/videos/1500714810_535079.html

22/7/2017

De los 27 lince, 14 pudieron ser evacuados y a los otros 13 les abrieron las puertas para que huyeran del incendio



Sevilla

22/07/2017 - 11:13 h. CEST

Fran llevaba un mes vagando por las [calcinadas tierras onubenses del entorno del parque Nacional de Doñana, tras el incendio en Moguer](#). Cojo y sin encontrar el camino de vuelta al centro de cría en cautividad 'El Acebuche', centro del que evacuaron a 14 lince ibéricos. A otros solo pudieron abrirles las puertas para que huyeran de las llamas. Tras la catástrofe muchos volvieron, a otros los encontraron tras una ardua búsqueda y uno de ellos, [Homer, murió a causa del estrés](#). Sólo faltaba Fran. Y la agonía de su búsqueda ya ha terminado. Lo han encontrado a 8 kilómetros del centro, extremadamente delgado, a la espera de confirmar que no ha contraído ninguna enfermedad, pero fuera de peligro. Sorprendente, teniendo en cuenta que Fran tiene 15 años, la edad que suelen vivir estos felinos en el campo. En el último censo solo quedaban 483 ejemplares de [lince ibérico](#) en la península, pero gracias al trabajo de estos centros, este año han nacido 45 nuevos ejemplares.